

Capítulo de sucesos

[...]

POR MALAS INTENCIONES

A mediodía de ayer, el municipal Feliciano Castillo, a requerimiento de Pedro Sarrondo Calzada, de veinticuatro años, presentó en la Comisaría de Vigilancia una denuncia contra Eugenio Aramburu Aguirrezábal, de veinticuatro años, conductor de un autobús de servicio público entre San Sebastián y Rentería, porque en la carretera de Alza el autobús estuvo a punto de arrollar al denunciante, que iba montado en bicicleta y observando la derecha en la carretera.

En la denuncia se dice que el conductor del vehículo echó el coche sobre el ciclista intencionadamente, aunque, claro, no llegó a alcanzarle. Como testigo de este hecho, por suerte sin consecuencias, se cita el nombre del ciudadano Indalecio García López, de veintitrés años.

[...]

